

11月の園だより

令和6年11月 須佐保育園

秋から冬へとバトンタッチをする季節です。暦の上では立冬ですが、今年は例年なく気温の高い日が続いています。それでも朝晩は肌寒くなり少しづつ季節の移り変わりを感じる中、子どもたちは元気いっぱいな笑顔を見てくれています。

今月もお遊戯会に向けてお友だちと一緒に楽しみながら取り組んでいきたいと思います。子どもたちの成長した姿を楽しみにしていてくださいね。



個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。



～相談・受付け苦情について～

お尋ね、お気づきの点がありましたら、ご遠慮なくお知らせください。

10月の申し出はありませんでした。



今月の行事

- 8日(金) お遊戸会
- 12日(火) 芋ほり(さくら組)
- 15日(金) 七五三参拝
- 19日(火) 避難訓練
- 27日(水) 誕生会

お遊戸会のお知らせ

日時 11月8日(金)
9:30~
場所 佐世保市中部地区
コミュニティセンターホール5F

つくし組(0歳児)

外に出て遊べる日が増え、天気や体調が良い日には、戸外遊びを楽しみました。「外に行くよー。」と伝えると自ら扉の方へ向かう子どももいます。砂場で遊んだり大きい友だちに遊んでもらったりと、とても嬉しそうでした。

今月も戸外に出て十分に身体を動かしたり、室内でのあそびも楽しみたいと思います。



すみれ組(1歳児)

かけっこをしたり、踊ったり、身体を使った遊びが大好きで、遊戸の曲が流れるリズムに合わせて身体を動かし笑顔を見せてくれます。決めポーズをとる姿もとても可愛いですよ。

今月はサークル遊びで身体を動かしたり、秋の自然に触れながらお散歩などを楽しみたいと思います。



なのはな組(2歳児)

戸外ではバッタやちょうちょを見つけると触ってみたり追いかけたりしながら自然に触れて遊ぶことができました。

お遊戸会に向けて劇遊びや遊戸に積極的に参加する姿も見られます。

今月は劇遊びや遊戸、はさみやのりを使った製作を楽しみたいと思います。



もも組(3歳児)

先月、園外保育で森きららまでバスに乗って行きました。色々な動物に会いたくて話が盛り上がる子どもたちは、「コアラやパンダもいるかなー」と森きららにいない動物の名前もあがっていましたよ。ワクワクしながら、鳥や亀、きりんなどに興味を持ってじっくり見ていました。今回は残念なことに、チーターやペンギンには会う事が出来ませんでしたが、楽しい時間を過ごすことができました。次は、来年行ける海きららを楽しみにしている声が聞かれていきました。

今月は、はりきって頑張っているお遊戸会に向けて最後の仕上げをしたり、集団遊びで身体を動かしたり製作遊びなどを取り入れて遊んでいきたいと思います。



さくら組(4・5歳児)

先月は、年長児の親子遠足や年中児の園外保育で海きららへ出かけたりと楽しい思い出の一つとなりました。MRやジャンボタクシーを利用しての移動でしたが、子どもたちは大喜びで約束事を守って楽しく乗る事が出来ていました。

そして、いよいよお遊戸会まであとわずかとなりました。劇に遊戸、合奏、合唱、年長児はピアニカもあり、覚えることがたくさんありますが、何度も繰り返し取り組む事で「できた」「弾けるようになったよ」と子どもたち自身も納得できるようになってきています。

本番まであと少し、、子どもたちと気持ちを一つに頑張りたいと思います。

